

El Euzkalduna perdió en Michelin

El Diario Vasco, [1946-09-25].

Por la mínima diferencia batió el Ondarreta a nuestro conjunto en un encuentro de marcado dominio de un Euzkalduna que no acertó en el remate. El primer tanto, que debía ser el único, se logró por obra de Arrieta poco después de iniciado el encuentro y pese al constante asedio de la meta adversaria, sobre todo en su segunda mitad, reflejó el marcador un 2-1 que no fué fiel a la marcha del encuentro.

En compensación a este traspies Cruz Ganzarain supo conquistar para el "txoko" la preciada victoria del II Campeonato de Guipúzcoa de Aficionados en ciclismo, tras realizar una magnífica e inteligente carrera. La mala suerte se cebó sobre Iñurrieta y con el grave hándicap de una avería de importancia en la máquina y algunos pinchazos tuvo que resignarse a perder un segundo ó tercer lugar que a no dudar hubiera alcanzado.